Datum: 30.04.2024



Dor:

20 Minuten Bern 3001 Bern 031/ 384 10 20 https://www.20min.ch/



Seite: 6 Fläche: 14'158 mm² Auftrag: 1093638 Themen-Nr.: 343.008 Referenz: 91768292 Ausschnitt Seite: 1/1



Haft in Container absitzen?

BERN Weil das Rechnungswesen im Kanton Bern Anfang 2023 auf ein neues System umgestellt wurde, war das Busseninkasso teilweise nicht mehr möglich. Säumige Zahler konnten nicht gemahnt oder zur Ersatzfreiheitsstrafe aufgeboten werden, wie die «Berner Zeitung» berichtet. Das Problem: Innerhalb kurzer Zeit müssen

Medienart: Print

Auflage: 76'192

Medientyp: Tages- und Wochenpresse

Erscheinungsweise: 5x wöchentlich

Tausende Ersatzfreiheitsstrafen vollzogen werden, weil diese in der Regel nach drei Jahren verjähren. Dafür fehlt aber der Platz in den Gefängnissen.

Das ist aber nicht alles: «Die Regionalgefängnisse sind voll», zitiert die «Berner Zeitung» das Amt für Kommunikation. Auch schweizweit seien die Gefängnisse stark ausgelastet, deshalb könnten die Strafen nicht in anderen Kantonen vollzogen werden. In «einzelnen Fällen» sei es so bereits zu Verjährungen gekommen, mit weiteren sei zu rechnen.

Der Kanton prüft nun deshalb die Installation von Containern zur Unterbringung von Gefangenen bei bestehenden Gefängnissen. EKA